



Théâtre forum.

publié le 03/12/2023

Descriptif :

Les classes de 4^e vont participer à un projet théâtre sur la prévention des addictions.

La cité éducative a permis la mise en place d'un projet théâtre au tour de la prévention des addictions. Les élèves de 4^e vont donc dans un premier temps être pris en charge par des professionnels de la troupe Estrade pour participer à des ateliers de théâtre forum.

Enfin vendredi 8 décembre après-midi, ils pourront se rendre à Soëlys pour assister à la pièce de cette troupe avant d'échanger lors d'un débat.

Les élèves seront pris en charge par des professeurs de l'établissement à 13h35. Ils se rendront à Soëlys pour le début de la représentation à 14h.

Le théâtre-forum (1 des 6 techniques du Théâtre de l'opprimé d'après Augusto Boal) est une technique théâtrale qui permet, grâce à la participation de chacun·e (public et comédien·nes) de parler et d'imaginer collectivement des solutions alternatives aux problèmes sociaux contemporains.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.